

hari ini

Tumbuhkan Semangat Belajar, Ksatria Pandawa Kostrad Bantu Antar Jemput Anak Sekolah di Pedalaman Papua

Agung widodo - NDUGA.HARIINI.CO.ID

Sep 10, 2023 - 18:38



Ksatria Pandawa Kostrad Bantu Antar Jemput Anak Sekolah di Pedalaman Papua.

NDUGA- Ada sebuah pemandangan yang langka di sebuah daerah yang terletak

di pedalaman Papua, dengan segala keterbatasan sarana dan prasarana tidak menyurutkan semangat anak-anak untuk sekolah sebagai bekal meraih cita-cita dimasa depan, karena Pendidikan adalah pilihan untuk meraih mimpi.

Inilah pemandangan yang terjadi ketika, Satgas Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Pos Kout Batas Batu membantu untuk mengantar anak-anak berangkat ke sekolah Rimba di Kampung Mumugu, Distrik Sawa Erma, Kabupaten Asmat, Provinsi Papua Selatan, Sabtu (9/9/2023).



Langkah tersebut dilakukan oleh Pos Kout Batas Batu untuk meningkatkan semangat belajar dan bersekolah kepada anak-anak yang ada di pedalaman Papua, dimana sering terjadi anak-anak tidak mau berangkat sekolah dan lebih memilih ikut orang tuanya untuk pergi ke hutan.

Dansatgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad, Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P, alias Bang Alex mengatakan, bahwa Sekolah Rimba yang berada di kampung Mumugu merupakan satu-satunya fasilitas pendidikan yang ada di daerah pedalaman Papua, sebagai sarana belajar anak-anak untuk tetap mengenyam pendidikan ditengah keterbatasan yang ada.



“Jadi sekolah rimba yang ada di Kampung Mumugu satu-satunya sekolah yang ada di pedalaman Papua tepatnya di Pos Kout Batas Batu, sekolah yang didirikan untuk menyediakan anak-anak pentingnya belajar dan mengenyam Pendidikan sebagai kebutuhan yang penting,” ucap Bang Alex.

Lanjutnya, sebagai salah satu upaya nyata untuk mendorong semangat belajar anak-anak, personil Pos Kout Batas Batu setiap pagi mengantar anak-anak berangkat sekolah yang mana harus melintasi jalan rawa, dilanjutkan dengan membantu mengajar karena keterbatasan tenaga pendidik dimana hanya ada dua orang Guru yang mengajar di Sekolah Rimba.

Harapannya semoga dengan kegiatan ini dapat membantu atau mempermudah anak-anak di wilayah pedalaman ini dalam menuntut bersekolah, sehingga kelak dapat menjadi generasi penerus bangsa yang cerdas dan mampu menjadi teladan bagi anak-anak yang lainnya.

Dansatgas menuturkan bahwa pendidikan merupakan hal yang sangat penting bagi pembentukan mental, sikap, dan perilaku serta cara berpikir generasi penerus bangsa sejak dini.

Sementara itu Wadansatgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Mayor Inf Adhi Setiadi Nugroho mengatakan bahwa atas arahan Dansatgas Bang Alex Pos Kout Batas Batu kedepannya akan turut serta membantu dan mendukung untuk menyukkseskan misi mencerdaskan kehidupan bangsa terkhusus anak-anak usia sekolah di wilayah pedalaman tempat di mana bertugas.



"Kegiatan ini juga menjadi salah satu bentuk sumbangsih yang dilakukan Satgas dalam menunjang pendidikan anak usia sekolah di wilayah pedalaman Papua tersebut," katanya.

Senyum dan kegembiraan terlihat dari raut wajah anak-anak sekolah Ketika mereka dijemput untuk pergi ke sekolah dilanjutkan dengan belajar bersama, mereka semua tampak bersemangat dan antusias.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad